



Cátedra de Enfermería Familiar y Comunitaria y Asociación de Enfermería Comunitaria

Estimados Señores

En respuesta a su solicitud y como directora de la Escuela de Enfermería Nuestra Señora de Candelaria, les comunico que tienen todo el apoyo institucional para esta iniciativa tan interesante para la profesión enfermera. Sus directores-coordinadores merecen todo mi reconocimiento profesional. Les felicito, a ellos y a ustedes, por este avance para la profesión enfermera y reitero el apoyo de la Escuela de Enfermería Nuestra Señora de Candelaria en el desarrollo de este proyecto.

Deseándoles toda una trayectoria de éxitos a este grupo INDICE-AEC, reciban un afectuoso saludo



Prof. Dr. M. Elisa de Castro Peraza

Directora Escuela Universitaria de Enfermería Nuestra Señora de Candelaria